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Hat er doch nicht geschrieben?

Mir kommt es so vor, als wäre insgesamt die Erwartung, dass man in jedem Spiel per Standard
treffen muss. Ist ja nicht so, dass wir keine Tore nach Ecken erzielt hätten.

Gegen Freiburg war das Mist, klar, bei 13 oder mehr Ecken sollte dann schon irgendwann
Torgefahr entstehen. Aber fiel das nicht gegebene Tor nicht nach Ecke oder Freistoß?
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